



[¿SERÁ?]

Quitar estigmas

La presidenta Claudia Sheinbaum busca impulsar la compra de cacao y venta de los *Chocolates Bienestar* con una iniciativa que busca beneficiar a pequeños productores y a la población con la venta de productos de calidad a precios accesibles. El plan se construirá sobre los escombros de Segalmex y María Luisa Albores, exsecretaria de Bienestar de AMLO, será la encargada de llevarlo a buen puerto. Quitar el estigma de corrupción por el pasado en la dependencia y superar las críticas de la oposición, tarea difícil, pero no imposible. ¿Será?

Lista de espera

La solicitud de desafuero contra el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, ya fue turnada a la Comisión Instructora de la Cámara de Diputados, donde hay una lista de más de mil casos que los legisladores deben atender antes de llegar a sesionar sobre el asunto del exfutbolista. Además de investigarlo por presunto intento de abuso sexual, a Blanco Bravo lo esperan varias carpetas de investigación en la Fiscalía morelense, que ahora lleva Edgar Maldonado, independientemente de la presentada por la actual mandataria, Margarita González, por el supuesto desvío de 40 millones de pesos, hay al menos un par más que el exfiscal Uriel Carmona dejó muy avanzadas por montos que superarían los 300 millones de pesos... Pero habrá que esperar a que llegue el turno, si es que llega. ¿Será?

No es obvio

Algunos académicos comentan que rechazar y desdeñar a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, va más allá de una postura contra una persona. Se trata de hacer a un lado a quien encabeza al Poder Judicial; seguir al pie de la letra el discurso del presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña es confirmar que lo que diga la Suprema Corte ya no les interesa... Ya no existe el contrapeso. ¿Será?

Chats indiscretos

Que, aunque no lo acepte públicamente, el disgusto del senador de Morena, Félix Salgado Macedonio llegó hasta el chat de los senadores morenistas, donde acusó al presidente de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña, de "mofarse" por no poder postularse a la gubernatura de Guerrero, por segunda ocasión, luego de la iniciativa que presentó la presidenta Claudia Sheinbaum contra nepotismo. De ahí que el líder senatorial calificara al guerrerense de "dolido". ¿Será?

¿Acaso nadie supervisa?

En Ecatepec, donde la exigencia diaria es el suministro de agua potable, la alcaldesa Azucena Cisneros informó que se localizaron 12 válvulas de agua que permanecían cerradas desde hace diez años, lo que perjudicó a habitantes del municipio. Con el descubrimiento, no faltaron las voces que responsabilizaron a administraciones anteriores, pero seis de esos diez años estuvieron a cargo del ahora petista y diputado federal, Fernando Vilchis Contreras. ¿Pues que no había supervisión o mantenimiento para las válvulas? ¿Cuántos casos más hallarán como este? ¿Será?

Atención a zonas desprotegidas

Con el apoyo de la presidenta Claudia Sheinbaum, el Gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, presentó el programa Aliados por la Vida, el cual consiste en atender el problema de consumo de drogas, prevención del delito y la salud mental de los yucatecos. El mandatario dio a conocer que retomará el programa que puso en marcha la presidenta en la Ciudad de México y que construirá 8 centros de renacimiento maya, como lo fueron los pilares en la capital, lugares para brindar atención a las zonas más desprotegidas, con respaldo del gobierno. ¿Será?